

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el debate sobre el incremento de la altura de la valla de Melilla.

Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El presidente de la Ciudad Autónoma de Melilla, ha planteado la idea de incrementar la altura de la doble valla que separa Melilla de Marruecos, tras la sentencia de Tribunal Europeo que condena a nuestro país por la devolución sumaria de dos subsaharianos en 2014.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

1. ¿Qué medidas pretende adoptar el Gobierno de España en relación al posible incremento en altura de la doble valla que separa la Ciudad Autónoma de Melilla con Marruecos tras las declaraciones que ha realizado el presidente de la citada Ciudad?

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos

